

Serviu licitará este año las obras de Galvarino Riveros Norte de Castro

El llamado a concurso público se iniciará una vez concluido el proceso de expropiación de 40 lotes de terreno por donde cruzará el proyecto vial.



hecho necesario cumplir con la etapa de expropiaciones.

A este respecto explicó que **“habiéndose consignado en tribunales a la fecha 24 lotes, encontrándose pendiente el pago de 18 lotes, para lo que se está a la espera de la suscripción de una modificación del convenio de financiamiento con GORE Los Lagos”**.

“Se estima que se pueda hacer toma de posesión de estos lotes en el primer semestre de este año y el desarrollo del proceso de licitación en el segundo semestre de 2025”, subrayó la funcionaria.

Solo para cumplir con esta fase se ha destinado un presupuesto de 3.600 millones de pesos.

TRAZADO

La iniciativa de urbanización comenzará en el ingreso a la Panamericana Norte de Castro con una extensión de 2.600 metros de vía para comunicar con el sector alto de la ciudad.

El principal impacto de la mega obra se relaciona con la descongestión vial que generaría esta arteria debido a los serios problemas que provoca el alto flujo vehicular.

Así lo recalcó el alcalde, Baltazar Elgueta, al sostener que esta obra **“descongestionaría muchísimo, porque es algo que se está esperando hace largo rato y ya están destrabadas las expropiaciones”**.

El jefe comunal agregó que **“ayudaría mucho la parte vial y es una cosa esperada por toda la ciudadanía”**.

Una vez iniciado el llamado a licitación se espera que una empresa se adjudique el proyecto urbanístico cuya ejecución podría costar más de 3 mil millones de pesos contando con un plazo de ejecución de 720 días.

FOTO ARCHIVO.

Durante el segundo semestre de este año el Servicio de la Vivienda y Urbanismo, Serviu, estará en condiciones de publicar las bases correspondientes al llamado a licitación por el mejoramiento de la avenida Galvarino Riveros Norte de la capital chilota.

La inversión se inserta en el programa “Ciudades Más Humanas” gracias a un convenio que integra al Ministerio de la Vivienda y Urbanismo, Ministerio de Obras Públicas y Gobierno Regional de Los Lagos.

De acuerdo a lo mencionado por la directora regional del Serviu, Isabel de la Vega, antes de materializar la obra se ha



FOTO ARCHIVO.